

## Gefällt mir!

Die Internet-Improtheater-Show mit Theatre Works  
In deutscher Sprache



### Wieso spielen wir eine Internet-Improshow?

Soziale Netzwerke wie Facebook, Instagram, Whatsapp-Gruppen, etc. sind aus dem Alltag der Jugendlichen nicht mehr wegzudenken. Wer im Internet dabei ist, hat das Gefühl „dabei zu sein“ und mehr über die Menschen zu erfahren. Die „Freunde“ posten Fotos, Kommentare, Videos, geben persönliche Befindlichkeiten preis, veröffentlichen ihre Meinung. Wer hinter den Profilen steckt, welche Absichten sie verfolgen, warum sie etwas posten - wer weiß das schon?

Bei dieser Show erfährt man etwas mehr über das „echte“ Leben der Internet-Profile. Mit dem Format „Gefällt mir!“ holen wir das junge Publikum in ihrem Alltag ab und binden es aktiv und live in die Gestaltung der Vorstellung ein. Die jungen ZuschauerInnen sind nicht nur in der Social Media-Gruppe dabei, sondern auch im Theatergeschehen.



### Wie funktioniert das?

Das ganze Theaterpublikum ist eine Gruppe auf Facebook. Vor Vorstellungsbeginn können die Jugendlichen Teil der Gruppe werden. Während der Vorstellung können sie mittels Handy auf der Seite posten. Die Internetseite ist über einen Beamer zu sehen. Einige Postings werden live in die Szenen

eingebaut, beeinflussen die SchauspielerInnen in ihrem Spiel und ihren Themen und umgekehrt. Das Publikum darf sich zu Beginn aussuchen, wer diese 3 Figuren sind (z. B. Alter, Beruf, Wohnort, Beziehungsstatus, etc.) und wo sich die drei Figuren real begegnen. Die SchauspielerInnen spielen Alltagsszenen (Beruf, Privat, Freizeit), lassen sich von den Postings der BesucherInnen inspirieren. Sie spielen auch „Freunde“, die etwas gepostet haben, d. h. zu Menschen aus dem Publikum, stellen unvorhersehbare Querverbindungen her.

**Theater&Schule**

Theater Drachengasse, Fleischmarkt 22, 1010 Wien

Kontakt: [kathrin.kukelka-lebisch@drachengasse.at](mailto:kathrin.kukelka-lebisch@drachengasse.at) oder 01/512 13 54

